

Ajak Siswa Kreasi, Mahasiswa Teknik Unimal Kunjungi SDN Suku Wih Ilang



Ajak Siswa Kreasi, Mahasiswa Teknik Unimal Kunjungi SDN Suku Wih Ilang, Senin (12/2/2024). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bener Meriah - Puluhan siswa SDN Suku Wih Ilang Kabupaten Bener Meriah, Senin (12/2/2024) kebersamai mahasiswa Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh dalam kegiatan Ajang Kreasi Anak Indonesia (Aksi).

Kegiatan Aksi ini merupakan salah satu implementasi kegiatan Desa Binaan Mahasiswa Teknik (Desbimtek) tahun 2024 yang dilaksanakan oleh mahasiswa Teknik Unimal yang tergabung dalam kelompok 2.

Sahlan selaku ketua kelompok menyampaikan melalui kerja sama dengan Guru, mahasiswa Desbimtek telah mensukseskan kegiatan tersebut sehingga berjalan dengan tepat waktu dan lancar.

"Ada beberapa perlombaan dalam kegiatan ini diantaranya ialah lomba Mewarnai, Vokal Solo dan Rangkaian 1," sebutnya.

Ia juga menjelaskan bahwa lomba ini diikuti oleh seluruh siswa dan siswi kelas 1 sampai kelas 6. "Lomba mewarnai diikuti oleh seluruh siswa/i kelas 1 sampai kelas 3, 4 orang untuk lomba Vokal Solo, dan 33 orang untuk lomba Rangkaian 1, 4 orang untuk lomba praktek shalat, dan 12," ungkapnya.

Lanjutnya, tujuan diadakan kegiatan Aksi pada moment Desbimtek ini adalah untuk menjalin tali silaturahmi serta memberikan wawasan tambahan kepada anak-anak yang ada di SDN Suku Wih Ilang ini.

"Tujuan kami mengadakan perlombaan untuk anak-anak secara non fisik yaitu yang pertama untuk menjalin silaturahmi dengan anak-anak, tujuan yang kedua memberikan wawasan yang lebih luas kepada siswa-siswi dari apa yang kami ketahui seperti pengetahuan-pengetahuan umum yang belum mereka ketahui dan tujuan terakhir yaitu semoga hadiah yang kami berikan dapat menjadi kenang-kenangan bagi mereka," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SDN Suku Wih Ilang, Radiah MPd mengapresiasi mahasiswa atas terlaksananya kegiatan Aksi ini. Ia mengatakan bahwa dengan adanya kegiatan ini, dapat memotivasi anak-anak dan mengembangkan potensi mereka pada hobi mereka sendiri.

"Jujur kegiatan ini sangat bagus, mengingat siswa dan siswi SDN Suku Wih Ilang jarang mengikut lomba seperti yang diadakan teman-teman mahasiswa Unimal. Sembari juga memotivasi anak-anak sejak dini untuk bisa meningkatkan potensi dirinya dan mengembangkan hobi mereka dan saya sangat senang melihat mereka begitu antusias dan kegiatan tersebut," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 16 February 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),